

martes 7 de noviembre de 2023

La segunda edición de HUEX NON STOP regresa este fin de semana duplicando el número de participantes

La prueba ofrece un espectacular recorrido de 470 kilómetros y 8.750 metros de desnivel positivo atravesando más de 40 municipios de la provincia de Huelva



[Descargar imagen](#)

Tras el exitoso estreno de la HUEX NON STOP la pasada temporada, la prueba de mountain bike más exigente y larga del calendario onubense regresa este fin de semana con nuevos alicientes. Además, lo hará con una cifra de participantes que prácticamente duplica a la edición de 2022, y con un 50% de ciclistas procedentes de fuera de la provincia de Huelva.

Con un recorrido espectacular de 470 kilómetros y 8.750 metros de desnivel positivo acumulado, la HUEX NON STOP ofrece el lujo de conocer más de cuarenta municipios de Huelva. Un auténtico desafío

turístico y deportivo cuyo epicentro se ubica en El Rompido, municipio de Cartaya. Allí nace y termina el trazado circular que los participantes afrontarán en régimen de autosuficiencia y orientados mediante dispositivos GPS, dos alicientes que hacen de esta prueba ciclista una aventura sobre dos ruedas. La organización dispondrá de nueve puntos de avituallamiento a lo largo del circuito: Tharsis, Santa Bárbara de Casa, Almonaster la Real, Cañaveral de León, Puerto Moral, Nerva, Villarrasa, Gibraleón y El Rompido.

El reglamento de HUEX NON STOP permite participar de manera individual, o por parejas, e incluso en equipos de 3 o 4 integrantes a modo de relevos. Entre los ciclistas que estarán el sábado en la línea de salida se encuentran los vigentes campeones de la HUEX EXTREMA, María Isabel Felipe y David Rodríguez, así como todos los ganadores de todas las modalidades de la HUEX NON STOP del 2022. La cita promete ofrecer un alto nivel competitivo, y no solo en su modalidad individual, sino también por equipos, ya que de nuevo en El Rompido estarán los portugueses del Casa do Povo de Abrunheira, vencedores en esta categoría el año pasado, así como el HSN Team, campeones en categoría mixta.

Presentación en la Diputación de Huelva

El evento ha sido presentado esta mañana en la Diputación de Huelva, acto al que ha asistido el diputado provincial de deportes, Juan Daniel Romero, quien explicaba que «la HUEX NON STOP es una prueba que invita a conocer la provincia de Huelva desde la costa a la sierra pasando por el Andévalo; y aunque es un evento muy joven, va por muy buen camino y ha logrado duplicar inscripciones respecto a su primera edición a pesar de su dureza».

Por su parte, Arturo Alpresa, alcalde de Villarrasa, uno de los municipios implicados en la carrera, agradecía a la Diputación de Huelva «su apuesta por pruebas de MTB como esta HUEX NON STOP, que es tan bonita como dura, y de la que Villarrasa tiene el privilegio de formar parte».

Mientras, Isabel María Macías, alcaldesa de Tharsis, confesaba que «es un orgullo para nuestro pueblo participar activamente en la HUEX NON STOP, y por supuesto que los ciclistas y acompañantes puedan visitar y disfrutar de los paisajes mineros propios de nuestro entorno».

En la misma línea se mostró Manuel Barroso, alcalde de Cartaya, agradeciendo a la organización por confiar un año más en Cartaya como epicentro del evento.

Al acto de presentación también acudieron los ganadores individuales MTB de la primera edición, María Luis Cuenco 'Tungui' y José Ángel Muñoz 'Perico', quienes coincidieron en señalar la dureza de una prueba de semejante kilometraje y, a la vez, el cariño que todos los municipios ofrecen al paso de los participantes.

Por último, Felipe Toledo, director deportivo de TerraIncognitaSport, agradeció a la Diputación de Huelva «su apoyo y compromiso a carreras como la HUEX NON STOP, que permiten poner en valor nuestro territorio y fomentar el deporte entre la población».

Más información en <https://huexmtb.com/non-stop> [<https://huexmtb.com/non-stop>]